



Argenbühl, im Februar 2021

## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, für die vielen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft  
beim Abschied von

# Sophie Koch-Fuchs

Ein grosser Dank geht an das Alters- und Pflegeheim Sihlsana in Adliswil für die professionelle und fürsorgliche Pflege sowie an die Spitex Adliswil/Thalwil und den Hausarzt Dr. med. Martin Kauder.

Die würdige Abdankung und die treffenden Worte von Herrn Pfarrer Peier und die Begleitung durch den Organisten haben uns sehr berührt.

Wir danken allen, die Mama mit Blumen ehrten, sie auf dem letzten Weg begleitet haben und ihr während ihres Lebens mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Astrid & Adalbert Weber mit  
Linus, Adrian und Gaudenz